



旭志小学校だより 第3号

令和7(2025)年5月14日
文責 校長 高尾 和史

やさしく げんきに しんけんに

3つの力で「つながる」旭志小

令和7年度
学校教育目標

「ふるさとを誇りに思い、夢に向かって
みんなで伸びゆく 旭志っ子の育成」

かけがえのない命を守る 「げんきに」の力を伸ばす 交通安全教室

旭志駐在所の黒川さん、城北自動車学校の皆様を講師に迎え4月23日に全学年、30日に3年生が交通安全教室を行いました。23日は1～3年生が道路の横断、4～6年生が自転車の乗り方を中心に学習しました。30日は大勢の保護者の皆さんにもご協力頂きました。本校では3年生から自転車で道路を走ることを許可していますので、点検方法等も含め安全な乗り方を保護者と一緒に学ぶ教室を続けています。



5月10日に菊陽町の1年生が交通事故で亡くなりました。本当に悲しい出来事です。本校でも集会や学級で命を守ることの大切さについて改めて指導しました。ご家庭でも是非ご指導をお願いいたします。

たくさんの人に見守られて 元気にがんばる1年生



4月23日に旭ヶ丘荘から職員さんと利用者さんが来校され今年も1年生全員に入学祝い品を頂きました。

入学後しばらくの間は、6年生と一緒に様々な活動をしたり担任以外の職員が教室以外の様々な場所の使い方を教えたりして、1年生が安心して生活できるようにしています。地域と学校全体で1年生の成長を見守っています。

PTA 美化作業 ご協力ありがとうございました！



5月10日(土)は、今年1回目の美化作業でした。たくさんの保護者の皆さんと4～6年生児童、本校職員で、校地の除草、泥捨て場整備、校内のワックスがけを行いました。効率的に作業していただき、とてもきれいになりました。

ご協力のおかげで、安心して運動会やプール掃除に取り組むことができます！

お知らせ

○「学校へ行こう DAY」を今年も行います。1回目は6月17日です。地域の方は、どなたでも旭志小の参観ができます。おまちしています！